

Lisa Hentsch travaille actuellement en tant que médecin adjointe dans le Service de médecine palliative des Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG). Après avoir terminé ses études en 2011 à la Faculté de médecine de l'Université de Genève, elle obtient son titre de spécialiste FMH en médecine interne en 2017.

En 2019, elle effectue un Master en soins palliatifs au King's College de Londres, ce qui lui permet d'acquérir des compétences épidémiologiques et de recherche. Elle termine sa formation approfondie de spécialiste en médecine palliative en 2021 et obtient son Doctorat en médecine en 2022 à l'Université de Genève.

Elle est actuellement responsable de la consultation de soins palliatifs ambulatoires (CoSPA Ambulatoire) des HUG.

En plus de son rôle de clinicienne, elle effectue de la recherche dans le domaine de la médecine palliative. Ses travaux se concentrent sur la prise en charge palliative des maladies non oncologiques, notamment l'insuffisance cardiaque et les maladies respiratoires.

Elle s'intéresse également à l'amélioration de la prise en charge des symptômes palliatifs invalidants, tels que la dyspnée.

En juillet 2024, elle devient cheffe du Centre de Soins Palliatifs et de Soins de Supports des HUG où elle travaille à la mise en place de recommandations pour le suivi et l'accompagnement de personnes souffrant de maladies incurables ou en fin de vie, en collaboration avec différents services des HUG.

Enfin, elle participe depuis 2018 à l'enseignement pré- et post-gradué des étudiants en médecine et jeunes médecins ainsi qu'à la formation interprofessionnelle.